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台風２４号によ
る災害復旧に
ついて（栄財
産区管理道）

本来なかったもので、今後の防災のために設置する。新設となるので、災害復
旧とはならない。

利害関係のある地権者は了解済みということでいいか。

提案の工法で了解をとっている。

見積りにある土代は地権者に支払うことになるのか。

費用を見積もった業者が施工するのか。

町の規定により、指名競争入札で選定する予定。

財産区の負担はいくらになるのか。

９２４千円が財産区の負担となる。

排水パイプは補助対象外なのか。

そのとおり。

土を削って持ってくる部分は大丈夫か。崩れたりしないのか。

法面を削って安定勾配を保つので問題ない。

その他意見がなければ、原案のとおり承認するということでよろしいか。

（資料をもとに災害復旧工事の工法を説明）盛土をし、斜面には植生シートを
施行。網柵工を設置し、土がけずれないようにする。これらは県の補助事業の
対象となることを確認している。また、排水パイプの設置と路肩に盛土も行う。
こちらは栄財産区の負担となる。

質疑はあるか。

今回活用する県の補助は今からの申請でも対象となるのか。

1月末が期限となっており、ぎりぎり間に合う。

明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願います。前回の管理会で
課題となっていた災害復旧工事の後方について、新案での提案があるので慎
重な審議をお願いしたい。

議事録署名人
の指名

今回は横山委員と藤井委員にお願いしたい。

会　議　の　要　旨
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上記会議の経過を記載して、その相違ないことを証するためここに署名する。

平成31年1月17日

北栄町栄財産区管理会長　　様

財産区のＰＲにもなっている。

平成３０年度北
栄町栄財産区
特別会計補正
予算について

補正予算案について別紙の資料により説明。

議会に提案するまでに県の補助金は交付決定が出るのか。

交付申請はするが、決定は出ない。

それで議会は問題ないのか。

雪の具合により、いつ完了するか明言はできないが、年度内に完了する予
定。

前回と前々回の委員報酬がお支払できていない。遅れていることをお詫びす
る。

西高尾の前管理委員から栗の事業は歳入に対して支出が多いのでやめた方
がいいというお話を聞いた。どのようにしていくべきか。

歳入は見積りで提案する。他会計の当初予算の補助金も同様なので問題ない。

工期は？

管理道を利用するウエストヒルズファームから要望はなかったか。

要望は聞いていない。

その他意見がなければ、原案のとおり承認するということでよろしいか。

異議なし

議事録署名人　　　（横山委員）

議事録署名人　　　（藤井委員）

皆さんで何かあるか。

特になし。

では以上で閉会とする。

桃栗３年柿８年というが、栗はすぐ定植する。

そうしたら、様子をみながら随時補植して、維持していくこととする。

補正予算案は、先ほどの災害復旧工事を盛り込んでいるため、来年１月に召
集予定の管理会で諮らせていただく。

異議なし


